

Nº 737 Madrid, 21 de abril de 2015

IGLESIA EN MADRID

EL RESUCITADO NOS LLEVA SIEMPRE DE LA DUDA A LA CONFIANZA	PÁG. 2
EL ARZOBISPO DE MADRID INAUGURA LA CADENA DE ORACIÓN EN LA JORNADA DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES	PÁG. 3
ORDENACIÓN DE PRESBITEROS EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA	PÁG. 3
MISA DE INAUGURACIÓN, CON CONSAGRACIÓN Y DEDICACIÓN DEL ALTAR DE LA PARROQUIA DE SAN HILARIO DE POITIERS	PÁG. 3
DEDICACIÓN DE LA PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE LAS CÁRCAVAS	PÁG. 3
CELEBRACIONES DE PASTORAL DEL TRABAJO	PÁG. 4
CONVIVENCIA DE NIÑOS DE ACCIÓN CATÓLICA EN EL ATAZAR	PÁG. 4
FUNERAL POR EL QUE FUERA VICARIO EPISCOPAL DE LA VI, D. JULIO LOZANO RODRÍGUEZ	PÁG. 4
HORA SANTA EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO EL VIEJO	PÁG. 4
MESA REDONDA DEL FORO CRISTIANISMO Y SOCIEDAD	PÁG. 5
ESTRENO DEL MUSICAL VOCACIONAL “¿QUE NADIE LO SEPA!” DE LA COMPAÑÍA “TALITHA CUMI”	PÁG. 5
PEREGRINACIÓN AL MONASTERIO DE LA ENCARNACIÓN	PÁG. 5
ACTIVIDADES EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS	PÁG. 5
EXPOSICIÓN DE ICONOS BIZANTINOS EN MADERA	PÁG. 6
JOSÉ MARÍA GIL TAMAYO EN EL CENTRO DE INTERÉS DE LA DELEGACIÓN DE APOSTOLADO SEGLAR	PÁG. 6
PIANO EN CONCIERTO	PÁG. 6
ENCUENTRO “EL AMOR: UN NOMBRE, UN ROSTRO”	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

CÁRITAS INVITA A LOS CONTRIBUYENTES A MARCAR CONJUNTAMENTE LAS DOS CASILLAS SOLIDARIAS EN LA DECLARACIÓN DE LA RENTA	PÁG. 7
PRESENTACIÓN DE LA INSTRUCCIÓN PASTORAL “CUSTODIAR, ALIMENTAR Y PROMOVER LA MEMORIA DE JESUCRISTO”	PÁG. 7
REGINA COELI: EL CONTENIDO DEL TESTIMONIO CRISTIANO NO ES UNA IDEOLOGÍA	PÁG. 7
CONCIENCIAR A LA SOCIEDAD DE LAS NUEVAS FORMAS DE ESCLAVITUD	PÁG. 7

AGENDA

CONCIERTO BENÉFICO A FAVOR DE MANOS UNIDAS	PÁG. 8
--	--------

EL RESUCITADO NOS LLEVA SIEMPRE DE LA DUDA A LA CONFIANZA

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-1).- **Confiar en el Señor** es la petición que nos hace el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en su carta semanal. En ella nos recuerda “cuántos hombres y mujeres en nuestros días viven marcados por las dudas, los miedos, las inquietudes, la desorientación, la desesperanza, la desilusión y el sin sentido de la vida”, asegurando que “para salir de esta situación es necesario que escuchemos al Señor una y otra vez: *‘Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá; y todo el que vive y cree en mí, no morirá jamás’* (Jn 11, 25-26). Esta realidad que nos manifiesta Jesucristo, diciéndonos lo que Él es para nosotros, nos hace acudir a su Persona para beber, para entrar en comunión con Él, para vivir en su amor infinito que es fuente de vida”.

A todos los hombres, “los que tenéis fe y vivís en una adhesión sincera a Jesucristo siendo miembros activos de la Iglesia, y a los que por los motivos que fuere dudáis o no creéis en Jesucristo”, Mons. Osoro formula “las mismas preguntas que les hizo el Señor a los primeros discípulos: ¿Por qué os alarmáis? ¿Por qué surgen dudas en vuestro corazón?”. Afirma que “es muy importante que nos veamos en la verdad de todos los sentimientos que están en el fondo de nuestras vidas. Hay miedos y falta de confianza, hay soledades y tristezas. No sabemos salir por nosotros mismos de esta situación. Y Jesucristo, mientras vamos por el camino de la vida, por esa senda en la que se construye nuestra historia personal y colectiva, se presenta en medio de nosotros. Tengamos la valentía de escucharle y acogerle. Tengamos la osadía de acoger las preguntas que nos hace en lo más profundo de nuestro corazón. Pero, primero, seamos valientes para escuchar lo que nos dice: *‘Paz a vosotros’*. ¿Qué paz es esta? Es el mismo Cristo”. Y es que, añade, “es importante experimentar que la paz es el mismo Jesucristo. Por eso, el ser humano necesita acoger al Señor, que es acoger la paz, para quitar los miedos, las dudas, los desconciertos, todos los estados anímicos que nos impiden ser felices y no nos dejan hacer felices a los demás. Y que destruyen al hombre y la convivencia entre todos. **Hemos de acoger con confianza al Señor**”.

“Lo primero que entrega Jesucristo a los hombres que le abren las puertas de sus vidas es la paz”, apunta. Y es que “Él es la paz. Él es modelo, y da fondo y forma a quien lo acoge en su Vida. Esa Vida es la Paz de Jesucristo, que da a todo ser humano capacidad y gracia para expresar, manifestar y hacer en este mundo que el Amor de Dios sea la fuerza que construye, dinamiza y une a todos los hombres, capacitándonos para crear la *cultura del encuentro*. La Paz que regala el Señor es el conjunto de bienes mesiánicos. Es un don que se nos ofrece; es Cristo mismo, un regalo inmenso para que el hombre, acogiendo al Señor en su vida, dejando que su vida entera sea ocupada por Él, que sea capaz de realizar la revolución auténtica que da un rostro de novedad absoluta al hombre y a la historia, haciendo posible que se pongan los cimientos de la civilización que da el Resucitado. Cimientos nuevos para un mundo nuevo. ¡**Atrévete a vivir así!**”.

Para Mons. Osoro, los “miedos, dudas, desconciertos, reflejan todo un estado de ánimo que Jesús quiere quitar”, porque “con ese estado anímico no se puede hacer nada de nada. Los discípulos del Señor tienen que ser instrumentos de cambio real en este mundo, tienen la Vida misma del Señor y, por ello, es necesario que vivan en su confianza. Nosotros necesitamos pasar de la duda a la confianza. Para ello, no hay más remedio que volver la mirada al Señor, como nos invita el Papa Francisco”. “El Resucitado, prosigue, es la persona entera de Jesús. Mirar las manos y los pies de Jesús es volver a descubrir esas manos que curan, que liberan, que despiertan vida, que son vitalizantes, que acarician a los niños, que expulsan demonios, que lavan los pies y vendan las heridas, que multiplican los panes y nos hacen descubrir que la lógica del hombre no es la de Dios, que bendicen y perdonan. Y los pies de Jesús, que abren camino, que son pacientes y ligeros, que se gastan de tanto caminar en búsqueda de las ovejas perdidas, que son pies entregados en búsqueda de todos los hombres sin excepción, pies que regalan y acercan el abrazo y la misericordia de Dios a todos los hombres”.

“Pasemos de la duda a la confianza en el Resucitado, exhorta. Él viene a poner Luz en nuestra oscuridad, a regalarnos esperanza, a darnos su amistad”. Y anima a “tener modelos”, asegurando que “escuchar y entender nos lleva siempre a la confianza”. “Pasar de la duda a la confianza nos hace experimentar estas bienaventuranzas:

Bienaventuranzas

- 1) *Bienaventurados, porque **en la confianza tenemos los mismos sentimientos de Cristo.***
- 2) *Bienaventurados, porque **en la confianza creemos en el amor: Dios es amor. Hemos conocido el amor que Dios nos tiene y hemos creído en Él.***
- 3) *Bienaventurados, porque **al darnos la vida el Señor nos convierte en evangelios vivientes: “no se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento, con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva” (Deus caritas est, 1).***
- 4) *Bienaventurados, porque **hemos sido llamados a ser discípulos misioneros: id por todo el mundo y proclamar la buena nueva a toda la creación.***
- 5) *Bienaventurados, porque **en Cristo encontramos la fuerza necesaria para vivir el amor fraterno.***
- 6) *Bienaventurados, porque **en cualquier oscuridad tenemos siempre la Luz, que es Cristo.***
- 7) *Bienaventurados, porque **ser cristianos es pertenecer a Cristo y tenerlo como único dueño y Señor de nuestra vida y de la historia.***
- 8) *Bienaventurados, porque **en Jesucristo encontramos la verdad de Dios y la verdad del hombre, la gloria de Dios y la gloria del hombre”, concluye.***

EL ARZOBISPO DE MADRID INAUGURA LA CADENA DE ORACIÓN EN LA JORNADA DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-2).- La Delegación de Pastoral Vocacional organiza una Cadena de Oración con motivo de la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones que se celebra el **26 de abril**, Domingo del Buen Pastor, con el lema “*Qué bueno caminar contigo*”. Será inaugurada este viernes, día **24**, a las **20,30 horas**, en el Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9) con la representación de **Saulo**, un musical sobre la vocación de san Pablo, a cargo del grupo Damedebeber. El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá de **21,30 a 23,00 horas**, en la Capilla del Seminario, la Vigilia inaugural de la Cadena de Oración por las Vocaciones. Posteriormente, continuarán los turnos de oración.

La Cadena de Oración por las Vocaciones será clausurada el día **26 de abril** con una Eucaristía en la Catedral de la Almudena, presidida por el Arzobispo de Madrid, a partir de las **12,00 horas**.

ORDENACIÓN DE PRESBITEROS EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-3).- La Catedral de Santa María la Real de la Almudena acogerá el sábado **2 de mayo**, a las **19,00 horas**, una solemne celebración de la Eucaristía durante la cual el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, impartirá el Sacramento del Orden a 14 diáconos.

Los futuros nuevos presbíteros son: Lucas Alcañiz Aliseda; Ángel Amigo García; Juan José Degroote Castellanos; Antonio García Hernanz; Rafael Herruzo Priego; Sergio López García; Guillermo López Vizoso; Pedro Rubiato Millán; y Jesús Zoyo Pérez, del Seminario Conciliar. Y Pablo Cárceles Pizarro; Israel Fernández Granados; David García-Patos Serrano; Mark Gile Miravalles; y Álvaro Sánchez Hurtado, del Redemptoris Mater.

MISA DE INAUGURACIÓN, CON CONSAGRACIÓN Y DEDICACIÓN DEL ALTAR DE LA PARROQUIA DE SAN HILARIO DE POITIERS

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-4).- El 11 de octubre de 2013 era colocada la primera piedra del templo parroquial de San Hilario de Poitiers, perteneciente a la Vicaría VI, comenzando unas obras que han concluido a finales de marzo de 2015. Un total de 14 meses durante los cuales se ha edificado un templo en dos plantas: en la baja, salón y salas; y en la principal, templo, capilla, despachos, salas de catequesis y dos viviendas para los sacerdotes que atienden la Parroquia.

La Misa de inauguración de San Hilario de Poitiers, con Consagración y Dedicación del Altar, tendrá lugar el sábado **25 de abril**, a las **19,00 horas**. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, concelebrarán el Vicario Episcopal de la VI, Jorge C. Ávila, el párroco, Julio Palomar, y Antonio Ávila, sacerdote adscrito a la Parroquia, entre otros presbíteros. A la misma están invitados a asistir numerosos feligreses y fieles de la zona, que al finalizar la celebración participarán en un encuentro festivo.

Creada el 1 de junio de 2004, esta Parroquia ha venido realizando su labor litúrgica, catequética y caritativa desde un prefabricado. Atiende a una población de unos 7.000 feligreses, en su mayoría familias jóvenes con niños que viven en un barrio relativamente nuevo, con posibilidades de crecimiento en el Plan Campamento. Numerosos voluntarios en la Parroquia ejercen su labor en proyectos del Arciprestazgo Santísimo Cristo del Amor, al que pertenece la parroquia. Y es que, según el párroco, hay más necesidades en el entorno que en la propia Parroquia. De hecho, además de voluntarios, desde la Parroquia ofrecen al Arciprestazgo colaboración económica, por ejemplo a través de becas de comedor. Dedicada a San Hilario de Poitiers, celebra su fiesta patronal el 13 de enero

DEDICACIÓN DE LA PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE LAS CÁRCAVAS

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-5).- Cuando en los años 60 los Padres Paúles comenzaron la atención de las Cárcavas, erigieron una Capilla dependiente de la Parroquia de Cristo Salvador. Desde este pequeño templo prestaban atención litúrgica, pastoral y caritativa a la población de un barrio que fue creciendo. En el año 1999, la Capilla pasó a los Padres Agustinos Recoletos, siendo creada Parroquia con el nombre de San Antonio de las Cárcavas. Y en 2013 este templo pasó a depender de la diócesis, siendo nombrado párroco Juan Ignacio Rodríguez Trillo.

En noviembre de ese mismo año comienzan las obras de construcción del templo actual, que acaban de finalizar en marzo de 2015. Y este domingo, **26 de abril**, tendrá lugar la ceremonia de Dedicación del templo parroquial con unción del Altar. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, la Misa dará comienzo a las **18,00 horas**. Concelebrarán el Vicario Episcopal de la I, a la que pertenece el templo, Gil González; el párroco; sacerdotes del Arciprestazgo de San Matías, en el que se circunscribe; y numerosos presbíteros. En la misma cantará el Coro parroquial. Después de la Eucaristía habrá un encuentro festivo. Como preparación, este sábado **25**, a las **19,00 horas** dará comienzo una Oración con rezo de Vísperas, seguida de un Concierto inaugural a cargo de la Coral San José del Parque.

Ubicada en la Avenida Maruja Mallo, 15, la nueva Parroquia consta de un templo y una Capilla del Santísimo, salones parroquiales y vivienda para el sacerdote. Desde ella se atiende a la población de las Cárcavas y a la de Valdebebas, un barrio en expansión. Por ello, además de la liturgia, la catequesis y Cáritas, trabajan en la acogida de las familias jóvenes que llegan y en la preparación de las parejas de novios que desean contraer matrimonio. Dedicada a San Antonio de Padua, la fiesta patronal se celebra el 13 de junio.

CELEBRACIONES DE PASTORAL DEL TRABAJO

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-6).- La Delegación de Pastoral del Trabajo celebrará el Día Internacional contra la Siniestralidad laboral con una Eucaristía. Programada para el lunes **27 de abril**, dará comienzo a las **19,00 horas** en la Parroquia de San Pablo, de Vallecas (c/El Escritor, 25 – Metro Buenos Aires).

Además, como viene siendo tradicional, el **1 de mayo**, día del trabajador, a las **10,00 horas**, se celebrará una Eucaristía en los locales de la Parroquia Nuestra Señora de las Angustias (c/Rafael de Riego, 16).

CONVIVENCIA DE NIÑOS DE ACCIÓN CATÓLICA EN EL ATAZAR

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-7).- Este fin de semana, días **24 al 26 de abril**, el centro diocesano de juventud de El Atazar acogerá el desarrollo de la convivencia diocesana de niños de Acción Católica General, en la que está prevista la participación de unos 200 niños de 15 parroquias y colegios.

Este año, el tema a trabajar es la comunión de bienes, a través de catequesis, juegos y oraciones. Como novedad, se va a introducir un Foro de Niños que tendrá lugar simultáneamente al tiempo de la catequesis, y que estará formado por los niños representantes designados por cada parroquia/colegio que participe en la convivencia. Este equipo trabajará el mismo tema tratado en la catequesis general, enfocado a través de la parábola del Buen Samaritano, y presentarán al resto de compañeros las conclusiones a las que han llegado. Para orientar la reunión, los niños representantes estarán acompañados por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, que compartirá con ellos también la comida del sábado **25 de abril**.

FUNERAL POR EL QUE FUERA VICARIO EPISCOPAL DE LA VI, D. JULIO LOZANO

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-8).- El domingo 27 de abril de 2014, festividad de la Divina Misericordia, fallecía D. Julio Lozano Rodríguez, Vicario Episcopal de la Vicaría VI.

Con motivo del primer aniversario de su fallecimiento, el próximo lunes, **27 de abril**, a las **20,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá una Misa funeral en la Parroquia San Vicente de Paúl (Plaza San Vicente de Paúl, 1 - Metro Oporto - Opañel).

HORA SANTA EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO EL VIEJO

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-9).- El próximo viernes, **24 de abril**, la Iglesia San Pedro el Viejo (c/El Nuncio, 14) acogerá la celebración de una Hora Santa de Reparación. Dará comienzo a las **20,00 horas** con la Eucaristía, para continuar con la Hora Santa.

MESA REDONDA DEL FORO CRISTIANISMO Y SOCIEDAD

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-10).- Este viernes, **24 de abril**, se celebrará la quinta sesión del Ciclo Cristianismo y Sociedad. “¿Está diciendo algo nuevo el Papa Francisco? De la exclusión social a la opción por los pobres en la sociedad del bienestar” será el tema que aborden en una mesa redonda Ricardo Loy, secretario general de Manos Unidas; Sebastián Mora, secretario general de Cáritas; José Luis Segovia, director del Instituto de Pastoral de la Universidad Pontificia de Salamanca; y el Padre Ángel García, presidente fundador de Mensajeros de la Paz. Organizada por el Consejo diocesano de Justicia y Paz de Madrid, Fundación Crónica Blanca y la Parroquia de San Jerónimo el Real, se desarrollará en los salones parroquiales de los Jerónimos (c/Moreto, 4) a partir de las **19,30 horas**.

ESTRENO DEL MUSICAL VOCACIONAL “¡QUE NADIE LO SEPA!” DE LA COMPAÑÍA “TALITHA CUMI”

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-11).- La Delegación de Relaciones Interconfesionales organiza el estreno absoluto del Musical vocacional “¡Que nadie lo sepa!”, puesto en escena por la Compañía profesional “Talitha cumi”. Programado para el sábado **25 de abril**, dará comienzo a las **18,00 horas** en el Colegio Amor de Dios de Canillejas (c/ de Gutiérrez Canales, 15).

El musical pretende ahondar en el tema de la vocación sacerdotal, religiosa y misionera en este año dedicado a la Vida Consagrada. Su estreno coincide con la víspera de la Jornada mundial de Oración por las Vocaciones. Está dirigido a un público preferentemente juvenil, que tiene que tomar opciones de vida en un futuro próximo ... y, por supuesto, para toda la familia. A nivel artístico el espectáculo incluye coreografías de funky, hip-hop, break, ballet clásico, flamenco y musical americano, canciones en directo, proyecciones y acrobacias en un hilo argumental lleno de mucho humor pero también escenas altamente profundas y emotivas.

Las entradas pueden adquirirse en el interior del recinto escolar a partir de las 17,30 horas del mismo día de la función, al precio único de 5 euros.

PEREGRINACIÓN AL MONASTERIO DE LA ENCARNACIÓN

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-12).- Cinco parroquias de distintas diócesis españolas, cuyo titular es San Pantaleón, peregrinarán este sábado, **25 de abril**, al Monasterio de la Encarnación (Plaza de la Encarnación, 1) donde se conservan reliquias del santo. Acompañados por sus párrocos respectivos, los feligreses asistirán a partir de las **19,30 horas** a la celebración de una Eucaristía que estará presidida por Mons. Joaquín Martín Abad, Capellán del Monasterio.

ACTIVIDADES EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-13).- “Europa: Raíces, Identidad y Misión” es el tema que se está abordando en el II Ciclo de Conferencias organizado por la Fundación Foro San Benito de Europa, que se imparten en el Valle de los Caídos. Este domingo, **26 de abril**, el Dr. D. Carlos Gregorio Hernández hablará de “1648: la redefinición de Europa”. El ciclo será clausurado el domingo **21 de junio** con la intervención de Mons. D. Juan Antonio Martínez Camino, SJ, Obispo Auxiliar de Madrid, titulada “Europa: Raíces, Identidad y Misión”.

Cada domingo, a las 10,30 horas comienza el Rezo del Santo Rosario en la Basílica de Santa Cruz del Valle de los Caídos –Abadía Benedictina. A las 11,00 horas, Misa conventual cantada por la Escolanía. Y a las 12,45 horas, un domingo al mes, la conferencia. Acceso libre al recinto para asistir a la conferencia.

Más información en: www.forosanbenitoeuropa.es

Información y consultas: comunicación@forosanbenitoeuropa.es

Ejercicios Espirituales en el Valle de los Caídos

Los Padres Benedictinos del Valle de los Caídos dirigirán una tanda de Ejercicios Espirituales del **30 abril al 3 de mayo**. Incluyen la participación en la misa conventual en la Basílica y en laudes y vísperas

cantadas por los monjes. Pueden inscribirse hombres y mujeres de cualquier edad, sacerdotes, religiosos y seculares. El régimen de alojamiento, en la Hospedería, es de pensión completa. Las plazas son limitadas. La realización de los mismos está supeditada a la asistencia de un mínimo suficiente de personas.

Reservas en 918905511 y en info@hospederiasantacruz.es
Más información: <http://www.valledeloscaidos.es/hospederia>

EXPOSICIÓN DE ICONOS BIZANTINOS EN MADERA

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-14).- Con la colaboración de la Delegación Diocesana de Relaciones Interconfesionales, la bendición de Mons. Timoteo, obispo ortodoxo rumano de España y Portugal, y a iniciativa de la Parroquia Ortodoxa Rumana de los Santos Mártires de Valdemoro, recalará en Madrid -tras su paso por Valdemoro y Salamanca- una exposición itinerante de iconos bizantinos. Se podrá visitar en la Parroquia de San Juan Evangelista (Pza. de Venecia, 1), en un espacio cedido a tal efecto por el Párroco, Manuel García Iruela.

Dentro del clima de alegría propio del tiempo pascual, la exposición pretende servir de punto de encuentro entre católicos y ortodoxos y mostrar el gran tesoro espiritual de la Iglesia Ortodoxa, particularmente en el arte de la iconografía. Las piezas han sido pintadas por jóvenes licenciados en Teología del Patrimonio Cultural de la Facultad de Teología de Cluj-Napoca (Transilvania, Rumania).

Será inaugurada el martes **28 de abril**, a las **20,00 horas**, con la asistencia de Manuel Barrios, Delegado Episcopal de Relaciones Interconfesionales y el P. Teófil Moldovan, párroco de la Parroquia ortodoxa rumana de la Santísima Virgen María de Madrid y profesor emérito de Teología en la Facultad San Dámaso. Podrá ser visitada de lunes a viernes, de 17,00 a 20,00 horas, hasta el 14 de mayo. Información: P. Dorín SAS, tel. 642 603 855.

JOSÉ MARÍA GIL TAMAYO EN EL CENTRO DE INTERÉS DE LA DELEGACIÓN DE APOSTOLADO SEGLAR

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-15).- José María Gil Tamayo, secretario general y portavoz de la Conferencia Episcopal Española, será el ponente en la próxima reunión del Centro de Interés de la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar (DAS), que se realizará el miércoles **29 de abril**, a las **19,30 horas**, en el Salón de Sesiones del Arzobispado. El tema de la disertación será *“Retos de la Evangelización a la luz de las enseñanzas del Papa Francisco”*.

PIANO EN CONCIERTO

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-16).- La Iglesia San Luis de los Franceses (c/Lagasca, 89 – Metro Núñez de Balboa) acogerá un Concierto de Piano. Programado para el martes **28 de abril**, dará comienzo a las **20,30 horas**. Guillaume Moix, Diplomado por el conservatorio de Zurich, Master class con el Maestro Joaquin Soriano, interpretará obras de Schumann, Debussy, Chopin y Rachmaninoff.

ENCUENTRO “EL AMOR: UN NOMBRE, UN ROSTRO”

Madrid. Infomadrid, 21-04-2015 (737-17).- Del **30 de abril al 3 de mayo** se celebrará el Encuentro para jóvenes con y sin novi@ *“El amor: un nombre, un rostro”*, impartido por el P. Giovanni Marini.

Organizado por la Pastoral Juvenil y Vocacional Franciscanos menores de ASÍS y España, y con el apoyo de la Parroquia Santa Ana y la Esperanza, se desarrollará en el Colegio Fundación Caldeiro – Terciarios (Avda. de los Toreros, 45 – Metro Ventas – Manuel Becerra).

Dirigido a jóvenes con y sin novi@ a partir de 16 años, y a responsables de pastoral juvenil y vocacional. Información e inscripciones: 657 074 654/655 681 692.

Email: marinicursoamor@gmail.com
franciscanos.iberica@gmail.com

CÁRITAS INVITA A LOS CONTRIBUYENTES A MARCAR CONJUNTAMENTE LAS DOS CASILLAS SOLIDARIAS EN LA DECLARACIÓN DE LA RENTA

Madrid. OICEE, 21-04-2015 (737-18).- «A la hora de ayudar, multiplíquese por dos». Con este mensaje, Cáritas Española lanza una campaña informativa para invitar a los contribuyentes a marcar conjuntamente en su declaración las dos casillas solidarias de la asignación tributaria: la destinada a la Iglesia católica y de Otros Fines Sociales de interés general. Al marcar ambas opciones de forma simultánea, los ciudadanos estarán colaborando, al mismo tiempo y sin coste añadido alguno, con un 0,7% de su base imponible a sostener la acción de la Iglesia y con otro 0,7% a apoyar los fines sociales que desarrollan Cáritas y otras muchas organizaciones que reciben fondos del IRPF para financiar parte de su labor solidaria.

Muchos contribuyentes desconocen que tienen la posibilidad de marcar conjuntamente las dos casillas solidarias en la Declaración de la Renta y de que tienen en sus manos un valioso instrumento para ayudar el doble a las personas en situación social más vulnerable. Y sin que ello suponga que vayamos a pagar más ni que nos devuelvan menos en el resultado de nuestra declaración. Además, todavía un 29% de contribuyentes no marca ninguna casilla. En el último ejercicio, quedaron sin asignar 280 millones de euros en la casilla de la Iglesia y otros 222 millones en la Fines sociales.

REGINA COELI: EL CONTENIDO DEL TESTIMONIO CRISTIANO NO ES UNA IDEOLOGÍA

Ciudad del Vaticano. VIS, 19-04-2015 (737-20).- El Papa rezó el Regina Coeli dominical junto a los fieles presentes en la plaza de San Pedro, y antes del rezo mariano dedicó unas palabras a explicar el significado del testimonio en la vida de los cristianos. “El testigo es uno que ha visto, que recuerda y relata -dijo-. Ver, recordar y contar son los tres verbos que describen la identidad y la misión. El testigo es uno que ha visto, pero con una mirada objetiva, no con ojos indiferentes; ha visto y se ha involucrado en el evento. Por esto recuerda, no sólo porque sabe reconstruir con precisión los hechos, sino porque esos hechos le han hablado y él ha captado el significado profundo. Por eso, el testigo relata, no de una manera fría y distante, sino como alguien que participa en los hechos, y desde ese día su vida cambia”.

“El contenido del testimonio cristiano -añadió- no es una teoría, una ideología o un complejo sistema de preceptos y prohibiciones, sino un mensaje de salvación, un evento concreto, es más, una Persona: es Cristo resucitado, viviente y único Salvador de todos”. Destacó que el cristiano puede ser testigo de Cristo resucitado “a través de un camino que tiene su fundamento en el Bautismo, su alimento en la Eucaristía, su sello en la Confirmación y su continua conversión en la Penitencia... Pero si se deja llevar por la comodidad, la vanidad y está sordo y ciego ante la pregunta de la ‘resurrección’ de tantos hermanos, ¿cómo podrá comunicar a Jesús vivo, su potencia liberadora y su ternura infinita con él?”.

PRESENTACIÓN DE LA INSTRUCCIÓN PASTORAL “CUSTODIAR, ALIMENTAR Y PROMOVER LA MEMORIA DE JESUCRISTO”

Madrid. OICEE, 21-04-2015.- (737-19).- La instrucción Pastoral sobre los catecismos de la CEE para la iniciación cristiana de niños y adolescentes, *Custodiar, alimentar y promover la memoria de Jesucristo*, ha sido presentada como un documento que pretende dar a conocer y señalar la importancia para la vida de la Iglesia en España de un trabajo realizado durante años. Y que ha permitido la edición, por parte de la CEE, de un libro y dos catecismos para la transmisión de la fe de los niños, adolescentes y jóvenes: Los primeros pasos en la Fe, Jesús es el Señor y Testigos del Señor. Estos catecismos han sido elaborados en años pasados y están ya en uso en las diócesis, con una difusión significativa.

El último de ellos, Testigos del Señor, entregado el pasado mes de octubre, fue presentado hace unos meses al Papa Francisco y ha sido ya presentado en 23 diócesis y cuatro provincias eclesíásticas. Más de 20.000 ejemplares han sido ya vendidos y está en su tercera edición.

Los objetivos de esta instrucción son tres: ofrecer las claves esenciales de una catequesis que inicia en la vida cristiana; presentar una visión completa del itinerario de dicha catequesis, y dar a conocer los catecismos elaborados por la Conferencia Episcopal.

CONCIENCIAR A LA SOCIEDAD DE LAS NUEVAS FORMAS DE ESCLAVITUD

Ciudad del Vaticano. VIS, 18-04-2015 (737-21).- La Pontificia Academia de Ciencias Sociales ha dedicado su sesión plenaria esta vez a la trata de personas. El Papa recibió en audiencia a los miembros de esa institución y les dio las gracias por su labor para profundizar en el conocimiento de las nuevas formas de esclavitud y erradicar el tráfico de seres humanos. “Sabemos que la abolición de la esclavitud como estructura social histórica es consecuencia directa del mensaje de libertad que trajo al mundo Cristo con su plenitud de gracia, verdad y amor, con su programa de las Bienaventuranzas, dijo. La toma de conciencia gradual de este mensaje en el curso de la historia es obra del Espíritu de Cristo y de sus dones en los que participan sus santos y tantos hombres y mujeres de buena voluntad que no se identifican con una fe religiosa, pero que se comprometen para mejorar la condición humana”.

“Por desgracia, en un sistema económico mundial dominado por el lucro, se han desarrollado nuevas formas de esclavitud en algunos aspectos peores y más inhumanas que las del pasado”. Hoy, “siguiendo el mensaje de la redención del Señor, estamos llamados a denunciarlas y combatirlas” haciendo “que se tome más conciencia de este nuevo mal que, en el mundo globalizado, se desea ocultar porque es escandaloso y ‘políticamente incorrecto’” y “denunciar este terrible flagelo en toda su gravedad”. Invitó a la toma de conciencia de toda la sociedad, “especialmente por lo que se refiere a la legislación nacional e internacional, con el fin de entregar a los traficantes a la justicia y emplear sus injustas ganancias en la rehabilitación de las víctimas”.

30 DE ABRIL

Concierto benéfico a favor de Manos Unidas

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS
BLAS DE OTERO, 4 - ALCOBENDAS

CAR
MIPPA
BUR CARL ORFF
ΑΠΑ

30 DE ABRIL DE 2015, 20H

A beneficio de

Manos Unidas

ORGANIZADO POR MANOS UNIDAS, CON LA COLABORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS, PARA AYUDAR EN LA FINANCIACIÓN DE UN PROYECTO DE:

MANOS UNIDAS CONTRA LA POBREZA, EN EL SALVADOR:

FORTALECIMIENTO DE INICIATIVAS ECONÓMICAS Y CREACIÓN DE RED DE ECONOMÍA SOLIDARIA.

SE TRATA DE 108 INICIATIVAS SOCIO ECONÓMICAS CUYO OBJETIVO ES LA PRODUCCIÓN, TRANSFORMACIÓN Y COMERCIALIZACIÓN DE LOS PRODUCTOS AGRÍCOLAS DE VARIOS MUNICIPIOS DE EL SALVADOR. SE BENEFICIARÁN DEL PROYECTO 202 PERSONAS DE FORMA DIRECTA, Y CERCA DE 5.000 DE MANERA INDIRECTA.

LAS ENTRADAS PUEDEN ADQUIRIRSE EN WWW.ENTRADAS.COM., EN TAQUILLAS DEL TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS (C/ BLAS DE OTERO 4, ALCOBENDAS), Y EN CENTROS CULTURALES DE ALCOBENDAS.

EXISTE UNA FILA 0: **CC ES80 0075 0126 95 0601190625** PARA QUIEN QUIERA REALIZAR UN DONATIVO O NO PUEDA ASISTIR AL CONCIERTO.